

# *Colombia y Ecuador inician paulatina apertura de frontera*



Imagen / El Universal

Bogotá, 15 dic (RHC) Colombia y Ecuador comienza este miércoles una paulatina reapertura de su frontera, con el propósito de continuar con la cooperación entre los dos países.

En esta primera etapa, la apertura del puente Rumichaca se hará entre las 08:00 y 17:00, hora local, para el comercio y el transporte de mercadería internacional. a misma tendrá una duración de 30 días con el objetivo de cumplir y tener todas las garantías sanitarias entre ambas naciones, sin afectar el comercio y el transporte.

En tanto la segunda fase sería para el flujo peatonal y, por último, en la tercera entraría el transporte particular.

No obstante, según las autoridades, todo dependerá de la variante del SARS-CoV-2 y de cambios estipulados por el Ministerio de Salud de cada país.

Migración Colombia dispuso de varios dispositivos y herramientas electrónicas para evitar congestiones en los puestos de control.

La entidad dispuso al interior del Puesto de Control Migratorio de Rumichaca un sistema de torniquetes, el cual le permitirá a viajeros colombianos y ecuatorianos realizar su proceso de control en menos de 30 segundos.

De igual modo, dispuso un esquema de atención especial para vehículos de carga, el cual contará con el apoyo de las secretarías de Salud departamental y local, que contempla la exigencia del carné de vacunación para conductores y tripulantes, con al menos 15 días desde la última dosis.

Además, será obligatorio el uso de mascarillas para todos los viajeros y el distanciamiento de, al menos, un metro entre cada uno de ellos. (Fuente/Prensa latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/279885-colombia-y-ecuador-inician-paulatina-apertura-de-frontera>



**Radio Habana Cuba**